



日本共産党

北区議会議員

のの山けん 区政レポート

http://kyoukita.jp/nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.228 2012.8.29

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

北区議会第3回定例会予算内示

赤羽体育館、建設へ

8月29日、北区議会第3回定例会（9月11日から10月5日）に向けた予算内示がおこなわれ、赤羽体育館の建設に向けた新しい動きが明らかになりました。

赤羽体育館は、2010年3月の「北区中期計画」で「2012年度に完成」とされたものの、その後、土壌汚染が見つかり、除去費用の負担をめぐって東京都との協議が続いていました（敷地は都からの借地）。そのため、昨年1年間は工事がまったく進まず、計画が大幅に遅れる事態となつて



赤羽体育館の完成予想図

赤羽東口地下駐輪場は再検討

赤羽東口地下駐輪場は、今回の補正予算では、北区が都から土地を購入し、土壌汚染対策をおこなった上で建設を進めるという方向性がしめされ、そのための予算が計上されました。また赤羽東口駅前の地下式自転車駐輪場建設計画は、土壌調査の結果をふまえて、再検討することになりました。



地下式自転車駐輪場計画を説明する区の担当者
=3月16日、赤羽駅東口まちづくり全体協議会



日本と韓国の親善を

北区日韓親善協会が韓国ツアー報告会

北区日韓親善協会は27日、北とぴあで韓国ツアー（7月27日～30日）報告会を開催。4日間の旅をスライドにして上映し、私もツアー参加者の1人として発言しました。地域から日韓の親善をすすめようと、和やかな交流となりました。（のの山けん）

大飯原発は停止せよ



国会議事堂前のスピーチエリアでコールする参加者ら

再稼働反対・人事案撤回 通算20回目の官邸前行動

原発再稼働に反対する毎週金曜日夜の官邸前行動が、24日を通算20回目を迎えました。行動を組織してきた首都圏原発連合の代表らが野田首相との面会を実現し、原発ゼロを求めたわずか2日後のこの日、野田内閣は原発を推進してきた人物を原子力規制委員会に送り込む人事案を閣議決定しました。官邸

や国会議事堂の前では怒りに燃える行動参加者が「再稼働反対」「人事案撤回」とシュプレヒコールを響き渡らされました。

官邸前行動は、大飯原発の再稼働後も沈黙化するどころか、毎回数万人規模の参加者がつめかける大行動に発展しています。これまでは悪政に抵抗する術を持たなかった一般市民が、インターネットやツイッターを通じてつながりあい、声をあげて意思を表明する場所を得たのは画期的なことです。

毎週水曜には反貧困、火曜にはTPP反対と、広がりを見せている官邸前行動。私もできる限り足を運び続けるつもりです。

(のの山けん)

私も可能な限り、官邸前行動に足を運んでいます

